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Le Cheval de Troie recommence.

L’histoire passée nous apprend ce qu’il faut et faudrait faire
et surtout éviter les erreurs commises.

Alors, aujourd’hui, nous constatons et voyons en direct une
invasion  programmée  de  nos  dirigeants  qui  souhaitent  et
veulent  par  n’importe  quels  moyens,  nous  rayer,  nous  les
patriotes,  les  FDS,  de  la  carte  de  France.  Cette  armée
puissante  se  faisant  passer  pour  des  réfugiés,  s’installe
progressivement avec rapidité partout sur le territoire. La
plupart du temps d’une maniere imposée, sans que l’on puisse
arrêter quoi que soit.

Nous mettons en place bien entendu des défenses pour exprimer
notre colère, sous forme de rassemblements, réunions avec les
maires, préfets, mais souvent la trahison, le mensonge est en
tournant  pour  mieux  nous  endormir.  La  situation  est
extrêmement grave, jamais nous n’avons connu un tel séisme
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dans notre pays.

Seule  la contre-attaque peut encore nous sauver. La guerre
civile maintes fois évoquée sur RR et d’autres sites n’est
plus de l’utopie. Il faut avoir conscience que l’avenir sera
douloureux et personne n’est à l’abri.

Personne ne peut dire,  » moi j’ai tout prévu « .

A cause de nos politiciens véreux qui nous ont trahis, de nos
compatriotes  aveugles,  sourds,  inconscients  de  la  réalité,
nous aurons une guerre inévitable, nous sommes déjà dans une
position quasi irréversible.

Heureusement il y a des patriotes, déjà au travail depuis des
années, pour combattre le mal violent qui ronge le pays depuis
trop longtemps. L’heure n’est plus à se poser des questions
sur ce qui arrivera  mais de bien se préparer au chaos brutal
qui je pense se déclenchera du jour au lendemain comme la
pluie et le beau temps.

Calais se remplira de nouveau car cette folie qui anime nos
dirigeants  ne  s’arrêtera  pas  toute  seule.  Les  élections
présidentielles  de  2017  seront  bien  notre  toute  dernière
chance pour changer radicalement de politique. Marine doit
passer coûte que coûte sans état d’âme. Nos vie à tous sur des
générations est en jeu.

Ne livrons pas notre pays à l’ennemi sans réagir, c’est notre
devoir de défendre notre sol. Cet engagement, je le tiendrai,
je sais que beaucoup d’autres feront de même car nous n’avons
plus le choix !!


